

Extrait : Les Guides de lumière, de Jean-François Genevès

INTRODUCTION

Les anges n'ont jamais été incarnés sur le plan humain bien qu'ils puissent s'y manifester si nécessaire.

Ils proviennent d'une « autre humanité » et, aujourd'hui, ont fusionné avec la lumière. Ils représentent la « manifestation » car ils en sont les messagers, ou bien encore sont reliés à la partie supérieure de notre conscience avec laquelle nous pouvons entrer en contact avec la prière ou la méditation.

Les guides spirituels, eux, peuvent avoir vécu plusieurs incarnations sur le plan humain pendant lesquelles ils ont pu travailler sur eux-mêmes afin d'atteindre leur état de guide.

Anges ou guides spirituels, tous deux ont pour mission d'aider les êtres incarnés à grandir, à avancer, en leur apportant des messages ou un enseignement.

C'est notre ressenti, notre cœur qui indiquera lors d'un contact si nous sommes en relation avec un guide spirituel ou bien un ange.

Il existe – nous le verrons tout au long de cette études – toute une hiérarchie angélique. De même, il a diverses catégories de guides spirituels.

Les guides de lumière possèdent un statut bien particulier. Ils ont choisi d'aider l'humanité en collaborant avec certains de nos frères incarnés afin que la terre devienne, elle aussi, un MONDE DE LUMIERE.

[...]